

## **La meunerie française solidaire face à la tragédie libanaise : Un don de 500 tonnes de farine est acheminé en urgence**

**Paris, le 10 août 2020** : « *Je tiens à remercier les 20 meuniers répartis sur tout le territoire et de toutes tailles qui ont répondu immédiatement à cet appel de solidarité pour le Liban. C'est toute la filière céréalière française qui fait preuve d'esprit de responsabilité et de réactivité, la meunerie en particulier.* » déclare Jean- François Loiseau, Président de l'Association Nationale de la Meunerie Française (ANMF).

Suite à la tragédie qui s'est produite à Beyrouth le 4 août dernier, les meuniers français offrent 500 tonnes de farine de blé à la population libanaise.

Le porte-hélicoptères LE TONNERRE a quitté la base navale de Toulon ce dimanche 9 août avec à son bord un premier chargement de 250 tonnes en direction du Liban. Un deuxième chargement effectuera le même trajet ce mardi 11 août.

Au-delà de l'esprit de solidarité avec le peuple libanais, les entreprises de meunerie ont fabriqué et transporté ces marchandises en un temps record face à l'urgence. Elles ont ainsi fait preuve de leur efficacité et de leur grand professionnalisme. D'autres initiatives pourront être prises pour prolonger cet esprit de solidarité.

### **Contacts presse - Agence Ressources De la Nature**

**Fadela Benabadji** - 01 85 09 83 70 - 06 11 34 22 39 - [fbenabadji@agence-rdn.com](mailto:fbenabadji@agence-rdn.com)

**Grégoire de la Roussière** - 01 85 09 83 71 - 06 09 49 09 78 - [gdelaroussiere@agence-rdn.com](mailto:gdelaroussiere@agence-rdn.com)

**A propos de l'ANMF** : La meunerie française compte près de 394 unités de production qui utilisent environ 5 MT de blé par an représentant 15 % des blés commercialisés. En 2018, la meunerie française a produit 4,05 MT dont près de 280 957 destinées à l'exportation.